

A 25 ans, elle devient la première présidente de l'aviron morgien

AVIRON Alexia Ferri a été élue le 12 mars à la tête du Forward Rowing Club Morges. La vingtaine est la première femme à diriger l'association lémanique créée en 1917.

PAR ROMAIN BORY

C'est un petit moment d'histoire qui s'est écrit le mercredi 12 mars au Forward Rowing Club Morges. Pour la première fois en 108 ans d'existence, l'association siège au port du Petit-Bois a nommé une présidente à sa barre. L'heureuse élue a 25 ans et s'appelle Alexia Ferri.

«J'avais déjà été la première femme à accéder à la vice-présidence, sourit la Morgienne. Là, ça ajoute encore une dimension supplémentaire. C'est bien de voir qu'il y a une évolution dans un sport qui a longtemps été réservé aux hommes.»

“Beaucoup de mes souvenirs, je les ai créés ici, donc ça représente beaucoup.”

ALEXIA FERRI
PRÉSIDENTE FORWARD ROWING CLUB MORGES

C'est lors d'une assemblée générale extraordinaire que Frédéric Giannini, pour des raisons personnelles, a décidé de transmettre le témoignage à Alexia Ferri. Pour la jeune femme, cette élection ne s'est pas faite sans une certaine émotion.

«Honnêtement, ça m'a fait quelque chose. C'est une fierté et un honneur, relève l'avocate stagiaire. Je me suis revue à 11 ans franchir la porte du club... Je n'aurais jamais imaginé me retrouver à la présidence.»

De rameuse à coach

Comme beaucoup d'autres jeunes de la région, c'est après avoir reçu un flyer pour une semaine d'initiation dans sa boîte aux lettres qu'Alexia Ferri s'est essayée à l'aviron.

«Ma maman en avait fait un



Alexia Ferri pose sur le ponton utilisé quotidiennement par les membres du club d'aviron morgien. CÉDRIC SANDOZ

peu au gymnase et elle m'a dit que c'était un sport qui pouvait me plaire, se remémore celle qui est née à Echallens. J'ai essayé, et le fait d'être sur le lac, en extérieur et en équipe, ça m'a tout de suite plu.»

Dans la famille du Forward Rowing Club Morges, Alexia Ferri a rapidement pris ses marques. «À 14 ans, je ne me réjouissais que d'une chose, c'était de finir l'école et retrouver mes amis au club pour s'entraîner et se dépasser», glisse la Vaudoise, qui a été sacrée championne suisse minime en quatre de couple en 2013.

Malheureusement, à 18 ans, une blessure l'a obligée à poser les rames. «Sur le moment, c'était difficile... On passe de sept entraînements par semaine à plus rien et on se demande ce qu'on va faire.» La Morgienne a rapidement trouvé la réponse en s'orientant vers le coaching. «C'était un moyen de rester dans le club, avec les copains, et de s'investir différemment», relève-t-elle.

Trouver du temps

Ce premier pas n'était qu'un début. En 2021, Alexia Ferri est entrée au comité en tant que responsable formation. En 2023, elle a repris la vice-présidence et est devenue responsable compétition. Tout ça avant de reprendre, mercredi dernier, la casquette de présidente. «C'était un peu plus tôt que ce que j'avais imaginé», avoue-t-elle volontiers. Mais je crois que tout le monde l'a accueilli positivement.» Travail de vérification, de représentation, d'administration... Alexia Ferri ne va pas chômer ces prochains mois dans sa nouvelle fonction, elle qui devrait passer ses examens finaux pour devenir avocate en janvier 2026.

Mais où trouve-t-elle le temps pour faire tout ça? «A chaque fois, je me pose la question, mais je m'en sors toujours, répond-elle, sourire aux lèvres. J'ai toujours aimé faire beaucoup de choses, et, au final, je prends beaucoup de plaisir à m'investir autant.»

Des champions, mais pas que

Outre son rôle de présidente, Alexia Ferri gardera sa fonction de responsable compétition, un rôle qui lui tient à cœur. «J'ai cet esprit de compétition et j'espère faire briller le club au plus haut niveau», clame-t-elle.



A nous de garder cette cohésion et cet esprit familial encore longtemps."

ALEXIA FERRI
PRÉSIDENTE DU FORWARD ROWING CLUB MORGES

L'ancienne rameuse espère surfer sur la vague. Ces dernières années, dans le sillage des frère et sœur Raphaël et Thalia Ahumada notamment, le FRCM vogue de succès en succès.

«On n'a jamais vécu une période aussi faste, que ce soit au niveau national ou international, se réjouit Alexia Ferri. Mais la vie d'un club ne tient pas qu'à ses champions. L'objectif, c'est surtout de former des jeunes qui ont du plaisir à venir s'entraîner dans un cadre sain. C'est la base pour avoir des résultats un jour.»

Car la majorité des 180 membres du club sont avant tout là pour le plaisir. «A nous de garder cette cohésion et cet esprit familial encore longtemps», conclut la jeune présidente.

Hooligans arrêtés à Zurich

FOOTBALL Le match entre Zurich et GC avait été mouvementé.

La police municipale de Zurich a mené sa plus grande action jamais réalisée contre la violence entre hooligans pour identifier et arrêter les suspects, indique-t-elle mercredi. Elle a effectué 18 perquisitions de domicile dans cinq cantons. Neuf personnes sont suspectées de tentative de lésion corporelle grave, de brigandage, d'agression et d'émeute. Elles ont été remises au Ministère public. Ces hommes âgés de 18 à 31 ans sont Suisses, à l'exception d'un Brésilien.

Les autres personnes arrêtées sont aussi de sexe masculin. Agés de 15 à 32 ans, ces suspects sont de nationalités suisse, croate et brésilienne. Ils ont été dénoncés à la justice pour agression ou émeute. Le 19 octobre dernier, ces hooligans du FC Zurich et de Grasshopper se sont affrontés violemment à la gare RER de Zurich-Hardbrücke. Une cinquantaine de personnes masquées ont pris d'assaut un

train et ont commis des dégradations. L'enquête a permis d'établir qu'avant cela, des hooligans de Grasshopper avaient agressé, blessé et braqué des fans du FC Zurich sur le pont routier enjambant la gare de Zurich-Hardbrücke. Devant le stade du Letzigrund, la police a fait usage de balles en caoutchouc et de substances irritantes contre des supporters du Grasshopper qui lançaient des bouteilles sur les forces d'intervention. ATS

PUBLICITÉ

CLIQUEZ

함께 할래요?

**All-new INSTA.
All-electric.**

Are you in?

Réservez un essai.

HYUNDAI

Garage Guex SA / Bremblens et Nyon / www.garage-guex.ch